

Am Dienstag, 28. Juni findet der «Anstoss» zur 31. Kreuzlinger Tennis- Stadtmeisterschaft statt. Ab 18.00 Uhr laden die Vorstände des TCH & TCK zum Apéro mit kleinem Grillplausch ein. Der Apéro wird beim TC Hörnli durchgeführt. Erstmals möchte man Interessierte der Stadtmeisterschaften vorgängig zu einem Kick-Off zusammenbringen, um die Meisterschaften, die Anmeldungen so richtig zu lancieren. Das Turnier lebt von der aktiven und regen Teilnahme beider Clubs, was man hiermit unterstreichen möchte.

Der TCH und TCK freuen sich auf viele Apéro-Gäste, die dann gerne auch noch etwas Tennis spielen dürfen und dabei sogar einen Doppel-/Mixed-Partner finden?;-)

Weitere Termine:

25.–27.6. Bodensee-TV mit Karl-Heinz und Andy 1. August Anmeldeschluss